



秋竹小 学校だより

第144号 平成26年12月18日

ポインセチア飾られ街を忙しくす

## 校長先生のお話

12月15日(月) 冷え込みの厳しい朝でしたが、子どもたちは元気に登校しました。いよいよ本格的な冬です。

さて、月曜日は恒例の朝礼があります。今回は、人権の作品に関して紹介がありました。人権の標語、ポスター、習字作品が、あま市の広報に掲載されたのです。すでに、各ご家庭でも、目にとまっているかもしれませんね。

紹介の後、校長先生がこんな話をされました。



楽しいときは、「ハッ、ハッ」と笑うでしょ。  $8 \times 8$  (ハツパ) = 64

悲しいときは、「シクシク」と泣くよね。  $4 \times 9$  (シク) = 36

64と36を足すと100になります。人生を100と考えると、楽しいことが64パーセント、悲しいことは36パーセントです。悲しいことがあっても、全体で見ると、楽しいことの方がずっとたくさんあるんだよ。

朝礼での校長先生のお話は、その時々の子どもたちのがんばりを褒める内容だったり、子どもたちの目を自然に目を向けさせるような内容だったり、…。ときには、おかしなマジック(手品)??だったり…。そんなとき、(149×2)個のきらきらした瞳が、校長先生の方へ向けられています。

## 5年生社会見学

### 本田技研・鈴鹿サーキット

12月16日(火) 冷たい雨が降る中でしたが、5年生の子どもたちが社会見学に、鈴鹿まで出かけていきました。

当初は11月に予定されていたのですが、本田技研の都合で、12月となりました。社会科で学習した自動車工業について、実際に工場を見学しながら、学習したことの再確認をしました。また、鈴鹿サーキットでは、寒さにも雨にも負けず、グループの友達と楽しい時間を過ごすことができました。2学期のよい締めくくりとなったようです。



## 欠席0

12月4日現在で、欠席0は、

# 27日

昨年度の記録を大きく

上回っています。(昨年は、18回) 22日の終業式までにもう少し記録更新できるとよいなと思います。



## 交通死亡事故多発警報発令！

12月6日から12月15日までの10日間に、愛知県では11人の尊い命が交通事故で亡くなりました。

このため、12月16日、愛知県知事は、今年5回目となる交通死亡事故多発警報を発令しました。今年に入り、愛知県での交通事故死者は190人で、全国ワースト1位となっております。

車を運転する時は、思いやりの気持ちをもって子どもや高齢者を交通事故から守りましょう。

昨日絆ネットでも配信させていただきましたが、冬休み中も事故のないよう、十分にご注意いただきたいと思います。